
　
こ
ん
に
ち
は
。
市
長
の
前
田
晋
太
郎
で
す
。

　
コ
ロ
ナ
禍
で
、
私
た
ち
の
生
活
が
大
き
く
制

限
さ
れ
る
中
、
市
民
の
皆
さ
ん
を
少
し
で
も
安

心
に
導
く
た
め
に
、
わ
れ
わ
れ
行
政
も
さ
ま
ざ

ま
な
取
り
組
み
を
し
て
い
ま
す
。

　
今
回
は
そ
の
中
で
も
、
市
内
で
頑
張
っ
て
お

ら
れ
る
、
農
家
や
漁
師
の
皆
さ
ん
を
応
援
で
き

る
仕
組
み
づ
く
り
を
紹
介
し
ま
す
。

　
先
に
発
表
し
ま
し
た
下
関
市
経
済
対
策
第
4

弾
の
中
に
、「
下
関
産
農
水
産
物『
消
費
拡
大
』応

援
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
」と
い
う
事
業
が
あ
り
ま
す
。

　
こ
れ
は
、
下
関
産
の
野
菜
や
魚
、
果
物
、
加

工
品
を
２
千
円
以
上
お
買
い
上
げ
の
方
に
対
し
、

毎
週
１
回
曜
日
を
決
め
て
、
購
入
金
額
の
20
㌫

相
当
の
ク
ー
ポ
ン
券（
１
枚
200
円
）を
進
呈
す
る

制
度
で
す
。

　
販
売
協
力
店
は
、
市
内
産
品
を
多
く
扱
う
市

内
道
の
駅
な
ど
の
５
店
舗
に
限
定
を
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
し
た
。
あ
く
ま
で
も
、
地
元
の
生
産

者
の
皆
さ
ん
を
応
援
す
る
こ
と
を
趣
旨
と
し
て

進
め
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
ま
す
。

　
生
産
者
の
皆
さ
ん
に
は
、
私

た
ち
の
生
活
に
と
て
も
大
切
な

「
食
」を
日
々
支
え
て
も
ら
っ
て

い
ま
す
。
他
に
も
経
済
対
策
は

多
岐
で
多
業
種
に
対
応
し
た
も

の
で
す
が
、
生
産
者
の
皆
さ
ん

に
感
謝
と
エ
ー
ル
を
送
る
意
味

で
紹
介
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し

た
。
ぜ
ひ
ご
活
用
く
だ
さ
い
。

　
下
関
産
の
お
い
し
く
て
安
全

な
食
事
で
、
健
康
で
元
気
に
過

ご
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
！

下関の
生産者を
応援します！

市長コラム

市長の部屋

HERO
Next Generation's Hero

ヒ
ー
ロ
ー次次世代

水 泳において最も習得が難しい
とも言われるバタフライ。今
回は、昨年、中国五県対抗水

泳競技大会ジュニア男子100㍍バタフ
ライで3位に輝いた彦島中学校1年生
の松田莉於さんを紹介します。
　所属している下関スイムクラブでの
練習は、週6日で1日に1時間半行いま
す。コーチからの指導を受けながらフ
ォームをチェックし、タイムを計ると
いう反復練習が主なメニューです。

　実は、今年1月に行われた大会で標
準記録を満たし、3月に、東京オリン
ピックの開催予定会場で行われるジュ
ニアオリンピックに出場予定でしたが、
残念なことに大会が中止になってしま
いました。
　現在は、筋トレによる肉体改造や
200㍍への挑戦など新たなことに取り
組んでいる松田さん。「全国大会の表彰
台に上ることを目標に頑張りたいです。
将来の夢はオリンピック選手です」

松
ま つ

田
だ

莉
り

於
お

  さん

中国五県対抗水泳競技大会 
ジュニア男子
100㍍バタフライ3位

水泳をしていた兄と姉の影響で、
4歳からスイミングスクールに通
い始める。
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